



Brota propaganda de aspirantes a gubernaturas

# Se promueven 'corcholatas'

Políticos de Morena y de la Oposición se promocionan en nueve estados

REFORMA / STAFF

En su objetivo de buscar ser gobernadores o gobernadoras en 2024, al menos una decena de políticos de Morena y de la Oposición se promueven con propaganda a lo grande en la Ciudad de México, Veracruz, Puebla, Morelos, Guanajuato y Yucatán.

Al igual que las 'corcholatas' presidenciales morenistas, estas "corcholatas" aparecen en espectaculares colocados en calles y carreteras.

Grupo REFORMA reportó anuncios del diputado federal del PRD, Luis Cházaro, y de Adrián Rubalcava, Alcalde priista de Cuajimalpa, quienes buscan contender por la Jefatura del Gobierno de la Ciudad de México.

En Veracruz, la titular de Energía, Rocío Nahle, aparece en promocionales al lado del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"El mismo



MIRA  
cómo votas



Carlos Secours

El senador Alejandro Armenta y el líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier, acaparan espacios.



Rafael Bahena

Rabindranath Salazar, funcionario de Presidencia de la República y la ex titular de la Lotería Nacional, Margarita González Sarabia.



amor, la misma visión y la misma energía por Veracruz”, dice la publicidad de la funcionaria federal, quien realiza conferencias en la entidad, bajo el cobijo del Gobernador Cuitláhuac García.

También permanece propaganda del Secretario de Gobierno estatal, Eric Cisneros quien tras el regaño del Presidente López Obrador, prometió quitarlos.

“Los afrojarochos existimos porque resistimos”, de lee en alguno de los mensajes a propósito de su libro “La Negritud en Veracruz”.

Otro caso es el de Sergio Gutiérrez Luna, diputado federal de Morena, quien se promociona en una entrevista del medio “Líderes”.

En Guanajuato, los rostros de los morenistas Ernesto Prieto Ortega, director del Indep, y Ricardo Sheffield, titular de Profeco, también se ven en León y otras ciudades del estado.

Sheffield aparece al lado de Claudia Sheinbaum para promocionar su libro titulado “La Ruta de Hidalgo”.

La Alcaldesa panista de León, Alejandra Gutiérrez, es promocionada a través de la revista ‘Achea’ en su edición de julio.

En Puebla, son Ignacio Mier, coordinador de Morena en Cámara de Diputados, Julio Huerta, quien renunció a la Secretaría de Gobierno, y el senador Alejandro Armenta, los que se promocionan en la capital y otras ciudades de la entidad.

En Yucatán, la senadora del PVEM, Verónica Camino Farjat, aseguró que ella no pidió aparecer en espectaculares de la revista “Poder y Crítica”.

En la aspiración por la gubernatura yucateca tam-



La Alcaldesa panista de León, Alejandra Gutiérrez, y el director del Indep, Ernesto Prieto, se promocionan.



Antonio Pérez Garibay, diputado por el PAN y padre del piloto “Checo” Pérez se promueve en la CDMX.



El diputado federal del PAN, Rommel Pacheco, se apunta.

bién está el diputado federal panista Rommel Pacheco.

En Morelos se ubica espectaculares de los morenistas Margarita González

Saravia, ex titular de Lotería Nacional; Rabindranath Salazar, coordinador de Política y Gobierno de Presidencia, y la senadora Lucía Meza.